

Dos motociclistas resultaron heridos tras colisionar con un auto en un accidente que se registró en las calles de la ciudad

Policiales



Publicada el: 04/03/25	Visitas: 93
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 8	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/dos-motociclistas-resultaron-heridos-tras-colisionar-con-un-auto-en-un-accidente-que-se-registro-en-las-calles-de-la-ciudad_19520.php

DOS MOTOCICLISTAS RESULTARON HERIDOS TRAS COLISIONAR CON UN AUTO EN UN ACCIDENTE QUE SE REGISTRÓ EN LAS CALLEZ DE LA CIUDAD

Policiales

Dos motociclistas resultaron heridos tras colisionar con un auto en un accidente que se registró en las calles de la ciudad

Dos motociclistas sufrieron lesiones tras un choque con un automóvil en un incidente ocurrido en las calles de la ciudad.

Accidente de Tránsito en Avenida Soriano: Dos Jóvenes Hospitalizados

En la tarde del día de ayer, dos jóvenes resultaron heridos tras un siniestro de tránsito en la ciudad.

Según la información preliminar obtenida por EL TELEGRAFO, los involucrados circulaban en una motocicleta con chapa matrícula IBF 867 por la avenida Soriano en dirección este.

En el mismo momento, un automóvil Volkswagen, empadronado como IAD 8665, que era conducido por una mujer, se dirigía hacia el sur por calle Montevideo.

Al llegar a la intersección con la avenida, el vehículo continuó su marcha, lo que provocó un choque inevitable con la motocicleta. El impacto se produjo en el costado derecho del automóvil, provocando que los motociclistas sufrieran diversas lesiones.

Uno de ellos, además, colisionó contra el parabrisa del vehículo.

Efectivos de la Comisaría Segunda llegaron al lugar para evaluar la situación y solicitaron el apoyo de una ambulancia.

Una vez en el lugar, el personal del Sistema de Emergencias Médicas (SIET) diagnosticó a los jóvenes con politraumatismos.

El conductor de la motocicleta presentaba sangrado en la cabeza, mientras que su acompañante de 16 años sufrió una fractura en la pierna izquierda.

Ambos fueron trasladados a centros médicos para recibir la atención necesaria.

Se continúa investigando las circunstancias del accidente, mientras las autoridades instan a todos los conductores a extremar las precauciones en las vías.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

DOS MOTOCICLISTAS RESULTARON HERIDOS TRAS COLISIONAR CON UN AUTO EN UN ACCIDENTE QUE SE REGISTRÓ EN LAS CALLEZ DE LA CIUDAD

motociclistas resultaron heridos tras colisionar con un auto en un accidente que se registro en las calles de la ci

Tags

soriano, heridos, resultaron, incidente, sufrieron, hospitalizados, motocicleta, accidente, ocurrido, lesiones, telegrafo, motociclistas

Noticias relacionadas

4.1 * *Colisión entre motociclistas deja a dos heridos en el centro de la ciudad*

4.2 * *Impactante accidente: motociclistas quedan heridos tras colisión con un automóvil*

4.9 * *Colisión entre camioneta y motocicleta deja dos heridos en el camino*

3.6 * *Impactante caída de motociclistas en plena vía pública*

3.6 * *Colisión entre motociclistas y una camioneta deja heridos en la vía pública*

4.6 * *Tragedia en Colonia: joven de 18 años pierde la vida y otro resulta herido en impactante colisión con un camión*

3.7 * *Varios turistas, entre ellos un estadounidense, ingresan a hospital por consumir alcohol en un resort de Fiyi*

4.0 * *Un motociclista de 44 años sufrió un accidente al colisionar con una vaca que se había escapado de un campo en San José*

4.6 * *Accidente de tránsito provoca lesiones en dos mujeres en la ciudad*

4.3 * *Impactante accidente: madre e hija resultan con heridas tras colisión con un camión*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo